

RIDA[®] Sample Decolorant

Art. No.: R1699

In vitro Test

Lagerung bei 2 - 25 °C

Storage at 2 - 25 °C (35 - 77 °F)

R-Biopharm AG, Darmstadt, Germany

Tel.: +49 (0) 61 51 81 02-0 / Telefax: +49 (0) 61 51 81 02-20

Für weitere Fragen stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

Please contact for questions and further information:

Zentrale/Switchboard

Tel./Phone: +49 (0) 61 51 - 81 02-0

Auftragsannahme/Order department

Fax: +49 (0) 61 51 - 81 02-20

E-Mail: orders@r-biopharm.de

Marketing & Vertrieb/Marketing & sales

Fax: +49 (0) 61 51 - 81 02-40

E-Mail : info@r-biopharm.de

RIDA[®] und RIDASCREEN[®]
sind eingetragene Marken der R-Biopharm AG
Hersteller: R-Biopharm AG, Darmstadt, Deutschland

R-Biopharm AG ist ISO 9001 zertifiziert.

RIDA[®] and RIDASCREEN[®]
are registered trademarks of R-Biopharm AG
Manufacturer: R-Biopharm AG, Darmstadt, Germany

R-Biopharm AG is ISO 9001 certified.

1. Verwendungszweck

RIDA® Sample Decolorant (Patentanmeldung EP 16 000 276.2) wird zur Vorbereitung von Proben verwendet, wie bspw.:

- Wein in RIDASCREEN® Histamin (enzymatic) (R1605)
- Leber und Futtermittel in RIDASCREEN® Clenbuterol (R1711)

Dabei werden Störsubstanzen durch eine Fällungsreaktion entfernt. Anschließend werden die Proben nach Durchführungsanweisung oder Applikation analysiert.

2. Packungsinhalt

Mit den Reagenzien einer Packung können bis zu 200 Wein-, 400 Leber- und 200 Futtermittelproben aufgearbeitet werden. Jede Packung enthält:

Komponente	Deckelfarbe	Zustand	Inhalt
Reagent 1 Reagenz 1	farblos	gebrauchsfertig	40 ml
Reagent 2 Reagenz 2	blau	gebrauchsfertig	40 ml
Reagent 3 Reagenz 3	grün	gebrauchsfertig	20 ml

3. Vorsichtsmaßnahmen

Reagent 2 (Decolorant) enthält gesundheitsschädliche Substanzen. Daher sollte unter dem Abzug gearbeitet und Hautkontakt vermieden werden.

Die Lösungen sollte nur von geschultem Personal verwendet werden.

Dieser Kit kann weitere gesundheitsgefährdende Substanzen enthalten. Sicherheitshinweise zu den enthaltenen Komponenten entnehmen Sie bitte den Sicherheitsdatenblättern (MSDS) zu diesem Produkt auf unserer Internetseite www.r-biopharm.de.

4. Reagenzien, Lagerung und Entsorgung

Bei 2 - 25 °C lagern.

Nicht in die Kanalisation gelangen lassen und die Entsorgung des Inhalts gemäß den nationalen Vorschriften vornehmen.

Nach Ablauf des Verfallsdatums (siehe Testkit-Außenetikett unter Expiry) kann keine Qualitätsgarantie mehr übernommen werden.

5. Vorgehensweise

Vor Gebrauch die Reagenzien auf Raumtemperatur bringen. Eventuell vorhandene Kristalle durch Schütteln wieder in Lösung bringen.

Probenvorbereitung gemäß der jeweiligen Durchführungsanweisung oder Applikation durchführen.

Diese Angaben entsprechen dem heutigen Stand unserer Kenntnisse und sollen über unsere Produkte und deren Anwendungsmöglichkeiten informieren. Sie haben somit nicht die Bedeutung, bestimmte Eigenschaften der Produkte oder deren Eignung für einen konkreten Einsatzzweck zuzusichern. R-Biopharm übernimmt keine Gewährleistung, außer für die standardisierte Qualität der Reagenzien. Defekte Produkte werden ersetzt. Für darüber hinaus gehende direkte, indirekte Schäden oder sonstige Kosten im Zusammenhang mit der Nutzung der Produkte haftet R-Biopharm nicht.

RIDA[®] Sample Decolorant

1. Intended use

RIDA[®] Sample Decolorant (patent pending EP 160 000 276.2) is used for the preparation of samples, such as:

- wine for RIDASCREEN[®] Histamin (enzymatic) (R1605)
- liver, feed for RIDASCREEN[®] Clenbuterol (R1711)

Thereby, RIDA[®] Sample Decolorant removes interfering substances by precipitation. Thereafter the samples can be analyzed according to the respective instructions for use or application note.

2. Reagents provided

The reagents of one package are sufficient to extract e.g. 200 wine samples, 400 liver samples or 200 feed samples.

Component	CAP colour	Format	Volume
Reagent 1	colorless	Ready-to-use	40 ml
Reagent 2	blue	Ready-to-use	40 ml
Reagent 3	green	Ready-to-use	20 ml

3. Warnings and precautions for users

Reagent 2 (Decolorant) is harmful to health. It should be worked under a chemical hood and skin contact should be avoided.

The solutions should only be used by trained laboratory employees.

This kit may contain further hazardous substances. For hazard notes on the contained substances please refer to the appropriate material safety data sheets (MSDS) for this product, available online at www.r-biopharm.com.

4. Storage instructions

Store at 2 - 25 °C / 35 - 77 °F.

Do not allow product to reach sewage system. Disposal of waste according to your national regulations.

No quality guarantee is accepted after the expiry date on the kit label.

5. Procedure

Bring reagents to room temperature before use. If crystals have formed dissolve them by shaking.

Perform sample preparation according to respective instructions for use or application note.

The data corresponds to our present state of technology and provides information on our products and their uses. R-Biopharm makes no warranty of any kind, either expressed or implied, except that the materials from which its products are made are of standard quality. Defective products will be replaced. There is no warranty of merchantability of this product, or of the fitness of the product for any purpose. R-Biopharm shall not be liable for any damages, including special or consequential damage, or expense arising directly or indirectly from the use of this product

R-Biopharm AG

Postanschrift / Postal Address:

An der neuen Bergstraße 17

64297 Darmstadt, Germany

Sitz / Corporate Seat: Pfungstadt

Tel.: +49 (0) 61 51 - 81 02-0

Fax: +49 (0) 61 51 - 81 02-40

E-mail: info@r-biopharm.de

www.r-biopharm.com

Vorsitzender des Aufsichtsrats /

Chairman of Supervisory Board:

Dietrich Mollat

Vorstand / Board of Management:

Dr. Ralf M. Dreher (Vorsitzender / Chairman),

Dr. Carsten Bruns, Jochen Hirsch, Dr. Peter Schubert

Handelsregister / Commercial Register:

Amtsgericht Darmstadt HRB 8321